

令和4年 10月1日発行

ボランティアだより



〈手づくりの雑巾とバスマットづくりにご協力ありがとうございました〉



風が心地よくなり、ようやく体が楽になってきました。

さて、ボランティアだより8月号〈暑い夏は自宅で涼しくボランティアをしてみませんか?〉の記事で雑巾づくり等をご紹介したところ、ご友人同士 2 名の方からお問合せがあり、雑巾やバスマットを100枚以上も作って下さいました。「このボランティアやったら、自分たちにもできるわ」と、それぞれの自宅で、高校野球を観戦しながら、すいすいと縫って下さったそうで9月1日(木)、感染予防に頑張っておられる村の保育園、小学校、中学校にお届けし、本会デイサービスでもより清潔に入浴していただけると、とても喜んでもらいました。

住民の皆様にも、日頃からタオル類などの物品をご寄付いただき、ありがとうございます。これからも温かいお気持ちを地域の役に立つ形につなげていきたいと思ひます。



南山城小学校へ寄付
左 高本会長/右 齋藤校長



笠置中学校へ寄付
左 高本会長/右 井上校長

ありがとう
ございました!



〈ボランティアの啓発グッズを作成しています〉



9月14日(水)、ボランティアバンク運営委員会の活動でボランティアの啓発グッズを作成しました。今年のボランティア啓発グッズはペットボトルキャップで作った「マグネット」です。

ボランティアバンクのみなさんのアイデアを出し合いながら、帽子やケーキ、キャンディ等、色とりどりの素敵なマグネットが完成しました。これらは、ボランティア活動を広めていくための事業や取り組みで配布させていただきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

